



## **Antrag an den BA 21 für die Sitzung am 6.11.2018**

### **Verbesserung der Wegeverbindung zur Siedlung an der Mitterfeldstraße**

Zwischen der öffentlichen Parkanlage hinter dem Alfons-Hoffmann-Haus und der Siedlung an der Mitterfeldstraße wird ein neuer Fußweg angelegt, der für die Bewohnerinnen und Bewohner der Siedlung den Weg zum Park deutlich abkürzt., sofern die Eigentümer einverstanden sind.

Die genaue Situierung des Weges ist bei einem Ortstermin mit Baureferat, Gewofag und BA festzulegen.

#### **Begründung:**

Der Zugang zu der kleinen Parkanlage mit Teich ist bisher nur über einen Umweg, der rechts oder links um die Siedlung herumführt, erreichbar.

In dieser GEWOFAG-Siedlung sind über 53% der Bewohnerinnen und Bewohner über 65 Jahre alt. Für viele sind weite Fußwege beschwerlich. Der Park könnte die Naherholungsmöglichkeiten für sie deutlich verbessern und käme außerdem auch Familien mit Kindern zu Gute, für die diese Grünanlage eine beliebte Spielmöglichkeit bietet. Außerdem würde dieser Fußweg den Weg zu den Kindergärten an der Agnes-Bernauer-Str. wesentlich verkürzen.

Die Siedlung an der Mitterfeldstraße ist – auch auf Vorschlag des BA 21 – REGSAM-Schwerpunktgebiet aufgrund ihrer schlechten Infrastruktur.

Diese Wegeverbindung im Sinne der Bewohnerinnen und Bewohner lässt sich relativ einfach umsetzen.

Ingrid Standl  
Fraktionssprecherin

Sigrid Kaschuba

Bettina Vogel

Anlage:  
Skizze einer möglichen Wegeverbindung